
São Paulo, 25 de novembro de 2020. 

Ata de reunião: 

Fora realizada a reunião de caráter extraordinário devido a necessidade do 

tratamento do assunto da reestruturação das áreas livres e brinquedos do Parque 

Previdência. 

Estavam presentes nesta reunião que se deu na data supramencionada utilizando 

a plataforma Zoom com o início às 19:00 h e seu término às 20:00 h, Srs. e Sras. Meire 

Aricó, Daniela Martorelli Pinheiro, Camila Rodrigues, Iezer, Claude Tsezanas, José 

Jacinto, João Victorelli, Sandro Martins. 

O início a reunião se com o Sr. Claude lembrando a cada representante e 

administrador de suas responsabilidades, deveres e direitos. 

Os Tópicos tratados nesta reunião foram: 

1. Atualização de todos os conselheiros sobre a reunião que se realizou no dia 

23/11/2020 com o Conselho do Fórum Verde. 

O Sr. Claude informou que na reunião estavam presentes os Conselheiros do 

Fórum Verde de Parques já conhecidos por todos, como: Parque do Ibirapuera, Parque 

da Aclimação e Parque Chácara do Jóquei. O Sr. José Jacinto obteve a informação de 

alguns estavam recebendo o mesmo tipo de projeto de reforma que o Parque 

Previdência, mas já estão em um processo de negociação e solução, e outros, com 

alguns problemas parecidos, porém, com outro projeto, contudo, nos servirá de 

orientação com o nosso parâmetro para regularização das obras. 

Os participantes tiveram acesso as fotos que realizamos na vistoria, deixando-os  

horrorizados, pois afirmaram que mesmo nos Parques onde as obras são parecidas, 

não fora tão mal feito. 

O Conselho do Verde nos orientou a procurar a existência de outros Parques na 

região que estão no momento recebendo reformas iguais ou parecidas ao do Parque 

Previdência, e se caso estiverem insatisfeitos, convidá-los a se juntar em um processo 

junto ao Ministério Público. 

2. Aprovação do relatório de vistoria do Parque Previdência efetuado em 

11/11/2020. 

Foi aprovado o relatório por todos os conselheiros. 

3. Solicitação de Reunião em conjunto com a Secretaria do meio ambiente, Dipo 

e responsável técnico pela liberação do projeto. 

Tivemos o apoio e conhecimento dado pelo Fórum Verde  de com quem, como e 

onde devemos abordar com as solicitações e reuniões futuras, tendo como primeiro passo 

a solicitação ao administrador do Parque Previdência de uma reunião onde estejam 

presentes a Secretaria do Verde, Dipo e o Responsável Técnico pelo aval desta 

reestruturação do Parque, e junto com a solicitação fosse enviado a cópia do relatório da 

vistoria de 11/11/2020 a cada área ou responsável a estar conosco no dia da reunião, 

dando-lhes a oportunidade de ter conhecimento prévio do que se tratará na mesma. 



Sr. José Jacinto alertou o administrador do Parque que os pneus das gangorras 

instaladas já estão com água parada, sendo um propenso criadouro de mosquitos da 

Dengue entre outras doenças sazonais. 

O Sr. João, administrador do Parque Previdência, informou que está reunião já foi 

solicitada, e não foi atendida, mas o fará novamente com o técnico responsável, e enviará 

a cópia da nova solicitação de reunião para todos os conselheiros. O mesmo deixou claro 

que ele tem que obedecer a hierarquia administrativa do Parque Previdência, então, ele 

deve encaminhar a solicitação primeiro para a diretora, e ela fará o encaminhamento aos 

outros setores (Secretaria do meio ambiente, DIPO, Técnico responsável). 

Objetivando ter o retorno o mais rápido possível, todos os conselheiros decidiram 

enviar a solicitação da reunião as áreas competentes (Secretaria do meio ambiente, DIPO, 

Técnico responsável) independente da entrega do administrador. E o Sr. João ficou de 

nos dar o nome da pessoa com quem devemos falar. 

 Nesta reunião poderemos ter as devidas respostas as nossas perguntas e começar 

o longo processo de correção do erro feito nas áreas livres do Parque Previdência, e 

enquanto não se arruma, pedirmos a interdição e paralização das áreas reestruturadas. E 

como a SEI 6027/0004632-0 de 05/05/2020, tem o objetivo de ‘manutenção do Parque 

Previdência, casa e automação de bombas’, que se paralise momentaneamente a 

manutenção das áreas livres do Parque e conduzam seus esforços para a casa e automação 

da bomba, até que seja tudo resolvido. 

 


